

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra amplía el número y las fechas de los campamentos tecnológicos de verano

Esta iniciativa pretende estimular valores de creatividad y emprendimiento en la juventud entre 8 y 16 años

Viernes, 22 de junio de 2012

El Gobierno de Navarra anuncia una ampliación del programa de [campamentos tecnológicos](#) para jóvenes de entre 8 y 16 años, dirigidos a fomentar la creatividad y los valores asociados al emprendimiento mediante talleres para la construcción robots, videojuegos y aplicaciones para móviles en un entorno de trabajo en equipo y de ejercitación de la creatividad y del pensamiento crítico.

Los campamentos que se celebrarán este verano son seis y tendrán lugar en el [Centro Europeo de Empresas e Innovación \(Cein\)](#), en castellano y en inglés, en horario de 9.00 a 14.00, con posibilidad de comedor posterior y actividades por la tarde. Además, se habilitará una línea regular de autobús desde Pamplona. Las fechas de los campamentos son: del 25 a 29 de junio; del 16 al 20 de julio; del 23 al 27 de julio; del 20 al 24 de agosto; del 27 al 31 de agosto; y del 3 al 7 de septiembre. Las inscripciones para los campamentos de agosto y septiembre se encuentran abiertas hasta dos semanas antes del comienzo de la actividad y deben realizarse través de la página web [Camp Tecnológico](#).

Estos campamentos tecnológicos están organizados por Jesús Ángel Bravo (fundador de las empresas [Softec](#) y [Strelia Technology Systems](#)) y se encuadra en el programa [Aprender a emprender](#) del Gobierno de Navarra para fomentar la cultura emprendedora en el alumnado de Primaria, Secundaria, Bachillerato y Ciclos Formativos de la Comunidad Foral.

Esta iniciativa se puso en marcha por primera vez el año pasado en Bizkaia. Esta segunda edición acogerá a más de 500 niños y niñas y se celebrará en seis sedes: una en Navarra (Cein); tres en Bizkaia (Universidad de Deusto, Colegio Vizcaya y Parque Tecnológico); tres en Gipuzkoa (Mondragon Unibertsitatea, Politécnico Easo de San Sebastián e Ikastola Axular en Lizeoa); y una en Álava (Colegio Carmelitas-Sagrado Corazón, de Vitoria).